

Vida Universitaria

Congreso de Egresados de la Facultad

Durante los días 26 y 27 de octubre de este año, se celebrará el Congreso de Egresados de La Facultad el cual contará este año como invitada central a la doctora Tatiana Botero, endodoncista graduada de nuestra Universidad y quien se desempeña actualmente como profesora del Postgrado de Endodoncia de la Universidad de Michigan. Dentro de la programación también tendremos el concurso de especialistas de las distintas áreas de la profesión quienes participarán en foros y ponencias. Este año el evento reviste especial importancia ya que se celebran los 35 años de la Universidad y durante servirá como marco para inaugurar el Auditorio ubicado en el nuevo edificio de Bienestar Universitario en la sede de El Poblado.

Participación de docentes en Eventos Internacionales

Docentes de la Facultad recibieron invitaciones a participar como ponentes de diversos eventos internacionales de gran importancia. En primer lugar el doctor Emery Alvarez, director del Postgrado de Odontopediatría fue invitado a participar en el Foro de Educación en el Congreso Latinoamericano de Odontopediatría organizado por la Asociación Latinoamericana de Odontología Pediátrica –ALOP- y realizado en Chile en el mes de mayo. De igual forma fueron también invitados los doctores Juan Manuel Cárdenas quien habló sobre Cooperación y Manejo del Comportamiento y la doctora Claudia Restrepo quien hizo una presentación sobre Bruxismo en Niños. La doctora Alexandra Saldarriaga de otra parte fue invitada a

participar en el marco del Congreso Internacional de Cariología –ORCA- donde presentó sus trabajos de investigación realizados dentro del Grupo CBO y que tuvo lugar en Rio de Janeiro, Brasil en el mes de junio, y finalmente las doctoras Ana María Cerón y Claudia Restrepo también estuvieron presentes en Congreso de la Asociación Internacional de Investigación en Odontología –IADR- presentando investigaciones del Grupo CES-LPH el cual se llevó a cabo en Iguazú, Brasil.

Publicaciones Internacionales de docentes de la Facultad

Con gran satisfacción registramos las recientes publicaciones de docentes de la Facultad en destacados textos internacionales. En primer lugar las doctoras Sandra González Ariza, Paola Botero Mariaca y Luis Gonzalo Alvarez publicaron en el Libro Desarrollo de la Oclusión de la casa editorial académica española un capítulo titulado "Espacio de Leeway y pasivo incisivo en pacientes en crecimiento". De resaltar es también la publicación del capítulo titulado "Revisión sistemática sobre el efecto de la concentración de flúor en cremas dentales" por Alexandra Saldarriaga, Rubén Manrique y Clara María Arango el cual figura en el texto "Contemporary Approach to Dental Caries" del doctor Ming Yu Li el cual fue impreso por la Editorial Intech.

Primer Curso de Sedación Inhalada con Oxido Nitroso

Con gran éxito se realizó el pasado mes de marzo el Primer Curso de Sedación Inhalada con Óxido

Nitroso organizado por el Área de Educación Continua de la Facultad y dirigido por el doctor Juan Manuel Cárdenas, Profesor del Postgrado de Odontopediatria. El curso de carácter teórico-práctico también contó la participación de docentes de áreas afines tales como Anestesiología, Psicología y Medicina de Urgencias. El programa tuvo una nutrida asistencia internacional y nacional con participantes de República Dominicana, Panamá así como de otras ciudades del país.

Universidad CES y Universidad de Aarhus de Dinamarca ofrecen curso para odontólogos

La Universidad por medio de la Oficina de Relaciones Internacionales en convenio con la Universidad Aarhus de Dinamarca realizará el curso "La salud pública dental en el contexto de la salud general" entre el 1 y el 27 de octubre de este año. El curso pretende presentar a los participantes los conceptos modernos de los problemas orales y proporcionarles el conocimiento en mecanismos biológicos para problemas de origen dento-bacteriano. Además capacitará a los asistentes para identificar problemas dentales en comunidades y generar maneras de intervención basadas en las necesidades de las mismas. Es dirigido a docentes de las facultades de odontología y de

disciplinas afines, funcionarios de salud pública e investigadores interesados en biología bucal, salud pública, epidemiología, diagnóstico temprano y control de las principales enfermedades de la boca con énfasis en la evaluación de riesgo individual y comunitario. La mitad de curso será en la Universidad CES y la otra mitad en la Universidad de Aarhus, en Dinamarca.

Simposio Internacional de Crecimiento y Desarrollo

Como es ya tradicional, este año La Facultad organizará el Simposio Internacional de Crecimiento y Desarrollo el cual es liderado por el Centro de Excelencia en Investigación en Crecimiento y Desarrollo dirigido por el doctor Samuel Roldán. Este año se contará con la participación del doctor Flavio Uribe egresado del CES y actual director del Programa de Postgrado en Ortodoncia de la Universidad de Connecticut y el doctor Roberto Carrillo de la Universidad de Monterrey en Méjico. Igualmente tendremos la presencia del doctor Peter Buschang Profesor Visitante de la Universidad de Baylor quien generosamente nos ha acompañado durante los últimos años y quien además dictará un curso de Crecimiento y Desarrollo craneofacial a los residentes de los Postgrado de Odontopediatria y Ortodoncia.